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WARNING: Sharp objects! Choking Hazard! Small parts. Not intended for 
children under 3 years. Adult supervision required. 

AVERTISSEMENT : Objet pointu! Danger d’étranglement! Petites pièces. Pas 
recommandé  pour les enfants de moins de 3 ans. Supervision d’un adulte requise.

INSTRUCTIONS
•	 Weigh car before attaching weights. Add or deduct weight per official race rules. We recommend 

making your car the maximum weight allowed.
•	 Remove paper strip from one side of Double-stick Tape. Press tape firmly to smooth side of 

Weight. Trim Tape, if necessary. Peel remaining paper strip from Tape and press Weight in place 
where desired (Fig. 1). If attaching to sides of car, test-fit with wheels before adhering.

•	 To modify weight of Adjustable Weights, remove a portion of the weight 
along the molded-in lines (Fig. 1).

INSTRUCTIONS
•	 Pesez la voiture avant attache au poids. Ajoutez ou déduisez le poids par règles officielles de 

course. Rendez votre voiture le poids de maximum.
•	 Enlevez un côté du papier antiadhésif du ruban double-face et presser le ruban au dos de 

le poids. Coupez si nécessaire. Enlevez le morceau restant de papier antiadhésif et la placer 
aux emplacements souhaités (Fig. 1). Si à l’emplacement aux côtés de la voiture, vérifier 
l’assemblage des poids avec les roues avant le collage. 

•	 Pour modifier le poids des les poids réglables, enlevez une partie du poids le long 
du mouler-dans des lignes (Fig. 1). 
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